



**AGRICULTURES
& TERRITOIRES**
CHAMBRE D'AGRICULTURE
VIENNE

Communiqué de presse

Mignaloux-Beauvoir, le 12 février 2020

Gérard LARCHER et Jean-Pierre RAFFARIN à l'écoute des agriculteurs de la Vienne

Jeudi 6 février 2020, le Président du Sénat, Gérard LARCHER et l'ancien premier ministre, Jean-Pierre RAFFARIN étaient à Dercé sur l'exploitation de Véronique et Pascal GUÉRIN, pour rencontrer les agriculteurs de la Vienne. Le Sénateur de la Vienne, Yves BOULOUX, le Secrétaire Général de la Préfecture, le Président du Département de la Vienne, Bruno BELIN, le Président de l'Association des Mairies de la Vienne, Alain PICHON et plusieurs élus de la Chambre d'agriculture de la Vienne étaient présents à ce rendez-vous.

Après avoir visité le futur centre médico-chirurgical du site hospitalier de Montmorillon, qui ouvrira dans quelques mois, le Président du Sénat s'est rendu dans le Nord Vienne, pour échanger sur les préoccupations agricoles actuelles.

Le Président de la Chambre d'agriculture de la Vienne, Philippe TABARIN, a dressé la situation de l'agriculture viennoise, en insistant sur quatre enjeux majeurs :

- le maintien de l'élevage dans le département,
- la gestion de l'eau,
- l'installation et la transmission des exploitations,
- le décret sur les zones de non traitement.

Il a exprimé sa volonté de faire de la Vienne un département pilote et référent au niveau régional, national sur les productions animales. La Chambre est résolument tournée vers l'avenir et se veut être un catalyseur d'une dynamique de croissance, dans une stratégie d'innovation, pour une agriculture citoyenne.

Liens utiles vers :

- [l'actualité web](#)
- [La vidéo de la rencontre](#)

Contact presse :

Chambre d'agriculture de la Vienne
Annabelle CHAGUE – 06 69 17 90 13 – annabelle.chague@vienne.chambagri.fr